

Tauschen statt kaufen auf dem Awo-Markt

Bis zu zehn
Kleidungsstücke

„Tauschen statt kaufen“ heißt es am Samstag, 12. Dezember, in der Zeit von 11 bis 12 Uhr wieder bei der Neuauflage des Textil-Tauschmarkts im Awo-Begegnungszentrum, Grenzstraße 47, in Schalke.

Ins Leben gerufen wurde der Markt von der Awo-Jugendgruppe „Think forward-create future“, die sich mit dem Thema Kinderarbeit in der Textilindustrie beschäftigt hat. Ihr Ziel ist es, gemeinsam ein Zeichen gegen ausbeuterische Arbeitsbedingungen und Dumping-Preise in der globalen Textilindustrie zu setzen. Ein Zeichen ist es, Produkte zu tauschen anstatt neue zu kaufen. Interessierte können bis zu zehn saubere und tragbare Kleidungsstücke oder Accessoires mitbringen und zum Tausch anbieten. Im Gegenzug können bis zu zehn Produkte ausgesucht werden. Ausgenommen sind Unterwäsche, Socken und Schuhe.

Anmeldungen zur Teilnahme werden bis Donnerstag, 10. Dezember, unter ☎ 0209 40 94 17 9 oder martina.lessmann@awo-gelsenkirchen.de entgegen genommen.